

Jeder sollte gesund und mit ausreichendem Einkommen in den Ruhestand gehen können. Dafür sollten sich alle Gewerkschaften weiterhin stark machen.

Mit der IG Metall und deren Aufgaben verbindet mich mein Mann, der Betriebsratsvorsitzender in einem mittelgroßen Unternehmen ist.

Mein Wunsch ist es, dass sich die IG Metall auch zukünftig für zufriedenstellende Arbeitsbedingungen der Menschen in den Betrieben einsetzt. Nur zufriedene Mitarbeiter/innen gehen gerne zur Arbeit und stehen motiviert hinter der Firma.



Karin Schabel

*Selbstständige Friseurin,
Schwäbisch Gmünd*